



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和5年9月6日号



〈お願い〉「徒歩登校」をしよう！ 送迎のための駐停車は1分以内で！

今日は4校時に授業観察に回りました。5年と6年の両フロアのトイレのスリッパが、男女ともきれいに並べられていました。基本的なマナーがきちんと身につけていることはとても素晴らしいことだと思います。さすが志真志小の高学年です！

児童朝会効果？

昨日の学校だよりで、運営委員会による「児童朝会」の話題を掲載しました。その効果か、今朝は正門前でのあいさつがいつもよりずっと上手にできる子が増え、私も気持ちよい朝の時間を過ごすことができました。あいさつは、一人一人の心がけて良くなるんだなあと改めて感じました。運営委員さん、ありがとう。そして、毎日、あいさつ運動を頑張っている生活委員さん、ありがとう。今週のあいさつ当番、3年4組さんもありがとう！

リード文に書いた「トイレのスリッパ並べ」や「あいさつ」は基本的な生活習慣としてどの子もしっかり身に付けて、生活を豊かにしてほしいです。

来週14日（木）は授業参観日です

9月14日（木）2・3校時は授業参観です。2学期スタートのお子さんの様子をぜひ見に来て下さい。学年によっては、特別授業もありますので、学年だよりなども目を通して下さい。校内を巡回していますと、夏休みの作品もたくさん並んでいて楽しいですよ。



↑ 2年4組前の作品展の様子

9月6日の様子から



↑ 1年生はタブレットで係り決め！



↑ 6年生もタブレットで勉強中！



↑ 6年生は係が決まって、仕事内容を話し合い